

## Wir feiern zwei Jahrzehnte des Erfolgs: 1000 verkaufte neue Setra Busse als Generalvertretung seit 2002

Walter Gerber, ein führender Name in der Omnibusbranche, gibt mit Stolz einen bedeutenden Meilenstein bekannt: den Verkauf von 1000 neuen Setra Bussen als Setra Generalvertretung seit dem Jahr 2002.

Seit 30 Jahren steht Walter Gerber an der Spitze der Buswelt und hat sich verpflichtet, unvergleichliche Qualität, Innovation und Kundenzufriedenheit zu liefern.

Heute freuen wir uns, den Verkauf des 1000. Setra Busses feiern zu können, ein Beweis für unsere langjährige Partnerschaft mit Setra und unser unermüdliches Engagement für hervorragende Leistungen.

Seit der Übernahme der Rolle des Generalvertreters im Jahr 2002 hat Walter Gerber unermüdlich daran gearbeitet, die hochmodernen Busse von Setra in der Region Ulm / Stuttgart zu verkaufen. Dieser Meilenstein spiegelt nicht nur die Beliebtheit der Marke Setra wider, sondern auch das Vertrauen, das unsere Kunden in unsere Kompetenz und unseren Service setzen.

Die Marke Setra, die für ihre fortschrittliche Technologie, ihren Komfort und ihre Sicherheitsmerkmale bekannt ist, ist zu einem Synonym für Zuverlässigkeit und Leistung geworden. Als Generalvertreter hat Walter Gerber eine entscheidende Rolle bei der Präsentation und Auslieferung dieser außergewöhnlichen Fahrzeuge an unseren vielfältigen Kundenkreis gespielt.

Wir freuen uns dass der 1000. Setra Bus, ein S 516 HDH TopClass an die Fa. Schlienz Tours GmbH & Co. KG übergeben wurde.

